

“El que sabe que suficiente es suficiente siempre tendrá suficiente.”

(LAOTSE, 800 a.C.-?)



HÜNECKEN & INSELMANN



**CHRISTOPH BURKARD**

Nacido en 1983  
Agencia de la parte inferior de las piernas  
Nadador

**ÉXITOS DEPORTIVOS:**

2004 Campeón en las paraolimpiadas de Atenas, 400m estilo libre récord del mundo 4:40,30  
2005 Campeonato alemán internacional en Berlín, 4 veces campeón de Alemania  
Humarquista europeo 800m estilo libre (9:44,52)  
Humarquista mundial 200m estilo libre (2:15,29)

“He participado porque quería demostrar que una persona también puede ser físicamente atractiva con una minivaña, y porque tenía la curiosidad de ser fotografiado por un profesional. Somos deportistas de alto rendimiento, igual que nuestros colegas sin minivañas. Me parece estupendo que los dos fotógrafos se hayan atrevido a hacer desnudos artísticos de deportistas minusválidos, ya que apenas salimos en los medios de comunicación, y menos por nuestros logros deportivos.”



Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física de Albacete



GOBIERNO DE ESPAÑA  
MINISTERIO DE EDUCACIÓN, POLÍTICA SOCIAL Y DEPORTE



SECRETARÍA DE ESTADO DE POLÍTICA SOCIAL  
INSERGO

atletas  
espíritus apasionados

“Aquel que tiene un porqué para vivir  
puede enfrentar todos los como.”

(F. NIETZSCHE, 1844-1900)



HÜNECKEN & INSELMANN



**CHRISTOPH BURKARD**

Nacido en 1983  
Agenesia de la parte inferior de las piernas  
Nadador

**ÉXITOS DEPORTIVOS:**

2004 Campeón en las paraolimpiadas de Atenas, 400m estilo libre récord del mundo 4:40,30  
2005 Campeonato alemán internacional en Berlín, 4 veces campeón de Alemania  
Rusmarquista europeo 800m estilo libre (9:44,53)  
Rusmarquista mundial 200m estilo libre (2:15,29)

“He participado porque quería demostrar que una persona también puede ser físicamente atractiva con una minusvalía, y porque tenía la curiosidad de ser fotografiado por un profesional. Somos deportistas de alto rendimiento, igual que nuestros colegas sin minusvalías. Me parece estupendo que los dos fotógrafos se hayan atrevido a hacer desnudos artísticos de deportistas minusválidos, ya que apenas salimos en los medios de comunicación, y menos por nuestros logros deportivos.”



Centro de Recuperación de Personas  
con Discapacidad Física  
de Albacete



MINISTERIO  
DE EDUCACIÓN,  
POLÍTICA SOCIAL Y DEPORTE



INMERSO

atletas  
espíritus apasionados